

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

SGS Institut Fresenius GmbH

(akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardesigners), dass die Verarbeitungstätigkeiten von

Produktionsstätte:

Seubert Geflügelspezialitäten - Feinkost GmbH & Co. KG
Am Berg 1
DE - 97950 Gerchsheim - Großrinderfeld

COID: 67664

Veterinärkontrollnummer: DE-BW 01008 EG

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Produktscope: Technology Scopes:

1 - Fleisch, Geflügel und Fleischprodukte
7 - Kombinierte Produkte

B, D, E, F



Produktion und Verpackung von küchenfertig zubereiteten TK-Convenience Halbfertigprodukten, vegetarisch oder aus verschiedenen Fleisch-, Geflügelfleisch und Wildarten (gefüllt oder ungefüllt, paniert oder belegt, angebraten oder ungegart, auch kombiniert mit Teigwaren und Gemüse), Terrinen und Galantinen (gegart, ungegart, frisch oder tiefgefroren) sowie diversen Desserts (z.B. Mousse, Tiramisu), in Großverbrauchergebinden.

Neben der eigenen Produktion hat das Unternehmen ausgelagerte Prozesse und / oder Produkte.

Production of semi-finished deep-frozen Convenience products, vegetarian or with different meat, poultry meat, species of wild (filled or unfilled, breaded or topped, browned or uncooked, combined with pasta and vegetables), terrines and galantines (cooked, uncooked, fresh or frozen) as well as various desserts (e.g. Mousse, Tiramisu).

Beside own production, company has outsourced processes and/or products.



die Anforderungen des

IFS Food

Version 6.1, November 2017

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente

auf Basisniveau erfüllen.

Zertifikats-Registrierungs-Nr.: 4666129

Tag des Audits: 14.10.2019 - 16.10.2019

Datum der Zertifikatsausstellung: 26.11.2019

Zertifikatsgültigkeit bis: 10.12.2020

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen: 21.08.2020 - 30.10.2020

Ernstek, 26. November 2019

i.V. Thomas Neuhaus
SGS Institut Fresenius GmbH
Europa-Allee 12
49685 Ernstek
www.institut-fresenius.sgs-group.de

